



Kopf der Woche



CHRISTIAN MAURER
FRUTIGEN

Der beste Gleitschirmpilot der Welt ist er schon lange. Jetzt hat der allseits schlicht «Chrigel» genannte Christian Maurer seine Dominanz am längsten und härtesten Gleitschirm-Biwakrennen der Welt, dem X-Alps, einmal mehr bestätigt. Es ist ja nicht so, dass dieses Rennen von Salzburg nach Monaco ein Jekami-Anlass wäre. Nein, hier werden nur die Allerbesten der Besten zum Start zugelassen. Vorgestern erreichte der 34-Jährige das Mittelmeer zum fünften Mal als Sieger. Und unterwegs hatte erst noch stets Zeit für Autogramme und Fotowünsche der zahlreichen Fans. Für diese Leistung, aber auch Bescheidenheit gebührt Chrigel Maurer die Krone für den Kopf der Woche. *Bruno Petroni*